

Avertissement pour les personnes spirituelles et pour les aidesurs

Ce message a été reçu par Bob Sanders en août 2018 et est destiné à ceux qui essaient d'aider l'humanité dans leur voyage spirituel.

À l'origine, la Grande Fraternité Blanche a demandé que cette information ne soit pas rendue publique, cependant, comme de nombreuses années se sont écoulées depuis que ce message a été reçu pour la première fois, il est temps de rendre ce message / avertissement public.

Message/avertissement :

Hier soir, j'ai eu un rêve lucide. On m'a montré une photo de quelques arrêts de bus et d'une longue file de personnes. Maintenant, quand j'ai un rêve lucide, une partie de moi regarde le rêve, mais en même temps, je peux parler à la Grande Fraternité Blanche. Je leur ai demandé ce qui se passait, mais ils m'ont dit d'attendre jusqu'au matin et de les contacter, ce que j'ai fait.

Voici ce qu'ils m'ont dit :

Nous voulons que vous imaginiez une sorte de file d'attente pour le bus. Il s'agit d'une longue file d'attente et se compose de 105 personnes toutes debout dans une longue file d'attente entre deux arrêts de bus, un à chaque extrémité de la file d'attente.

Donc, il y a un arrêt de bus, puis 105 personnes et puis un deuxième arrêt d'autobus.

Il y aura 2 bus arrivant sous peu qu'une moitié (52 personnes) montera, puis le deuxième bus que les 52 personnes restantes monteront également, laissant une personne seule entre les deux arrêts de bus.

De Bob : 52 personnes sont le nombre qui peut entrer dans un bus de Londres, c'est pourquoi ils m'ont dit ce nombre. Donc, le bus est maintenant plein.

Imaginons qu'un autobus soit peint en rouge et que 52 personnes portent du rouge. Le deuxième autobus est peint en bleu, et le deuxième groupe de personnes porte du bleu. La personne qui est l'homme étrange peut porter n'importe quel vêtement de couleur.

Maintenant, les gens bleus vont dans le bus bleu qui s'en va. Les gens rouges monteront dans le bus rouge qui partira, laissant juste une personne encore là où la file d'attente était.

Nous vous montrons cette image pour décrire un événement qui se produira progressivement.

Environ la moitié de la population mondiale progressera vers l'Ascension et l'autre moitié ne progressera pas.

La personne seule vous représente, Bob. Pas spécifiquement vous, mais toutes les personnes qui ont été sélectionnées pour aider et guider les gens vers l'Ascension.

De Bob : Cela signifie tous ceux d'entre nous qui travaillent pour la Grande Fraternité Blanche.

Nous voulons donc que tous ceux qui aident comprennent clairement qu'ils ne pourront aider que la moitié de la population mondiale.

Cela va causer un grand stress, à mesure que l'Ascension progresse et que la division entre ceux qui montent et ceux qui ne montent pas devient plus grande, un peu comme si deux bus pleins de personnes se dirigeaient vers des destinations mais dans des directions opposées.

La raison pour laquelle nous avons choisi de vous donner ce message est que la scission va être perceptible à partir de maintenant, ce qui signifie que ceux qui ont choisi de ne pas monter vont commencer à voir qu'ils sont laissés en arrière ou sont aller dans la mauvaise direction si vous le souhaitez.

Ces personnes vont réagir avec une violence et une colère toujours croissante. Étant des gens perdus et plutôt négatifs par nature, certains d'entre eux adopteront l'attitude que s'ils ne peuvent pas avoir l'ascension - et toute la paix, l'amour et la joie qui vient avec une spiritualité accrue - personne ne devrait l'avoir.

Nous voulons donc que vous informiez votre équipe d'aides pour faire attention à qui ils parlent, à qui ils répondent par courriel et éviter à tout prix, les disputes avec les gens.

Ils doivent également placer un bouclier autour d'eux en tout temps. Ils devraient avertir leurs familles de ne pas s'impliquer avec des personnes négatives.

Tout cela semble très dramatique, mais nous souhaitons vous informer de ce qui se passe. Une personne avertie en vaut deux.

À l'heure actuelle, la scission n'est pas très perceptible, de sorte que ceux qui sont laissés derrière ne sont pas au courant de cette scission, mais, très bientôt maintenant, ils tiendront compte qu'ils passent à côté de quelque chose et vont commencer à réagir négativement.

Vous devez tous faire tout ce que vous pouvez pour rester à l'écart de ce genre de personnes et de ces attitudes négatives.

Comme vous êtes légèrement plus avancés spirituellement que les gens moyens, vous serez la cible de ces attaques.

Alors, tenez-vous à l'écart des conflits et des débats négatifs. Se tenir à l'écart des personnes négatives. Évitez les arguments de quelque nature que ce soit. Placez un bouclier protecteur autour de vous.

Envoyez des prières de guérison à ce groupe perdu.

La Grande Fraternité Blanche.

C'est le message que j'ai reçu. Ils ont utilisé les autobus et les gens comme un moyen de me donner une indication visuelle de ce qu'ils voulaient dire.

Veillez donc prendre note de ce message et avertir vos proches - si vous le pouvez et qu'il est sécuritaire de le faire - de ne pas s'impliquer avec des personnes négatives si cela peut être évité.

Pour télécharger ce message, veuillez cliquer sur le lien suivant :